

Fiestas en honor a Nuestra Señora la Virgen del Valle

El fin de semana 31, 1 y 2 de febrero, se celebraron las Fiestas Patronales en honor a Nuestra Señora La Virgen del Valle. La festividad viene precedida por el novenario que comenzó el jueves 23 de enero. El viernes día 31 de febrero se ofició la última novena y Salve a la Virgen del Valle y posterior Eucaristía. A las 24.00 horas, la orquesta Cougar amenizó la velada del viernes. El sábado, día grande de la Patrona Nuestra Señora La Virgen del Valle, Malaguilla admiró a su Madre por las calles de la localidad con gran devoción y recogimiento, momentos de silencio, de oración, de agradecimientos, de ruegos y de duelo por la ausencia de persona que nos han dejado; el esfuerzo de muchos mayores por acompañar a su Madre aunque las fuerzas sean limitadas.

Estas escenas son fruto de la fe y la devoción a Nuestra Señora La Virgen del Valle. Finalizada la procesión, se hizo la almoneda en el pórtico del Templo, acto seguido la Eucaristía, oficiada por Don Jesús y Don Antonio, sacerdote de Yunquera de Henares. Concluidos los actos religiosos, todos los vecinos acudieron al Ayuntamiento a recoger la "Caridad", pan bendito típico de estas fiestas, que se caracteriza por el aliñado con "anisillos". A continuación, la Charanga "el Conejo de la Loles" animaron el vermouth en el teleclub. El sábado por la tarde, de 20:00 a 21:30, el Dúo Alazán entretuvo el primer pase de baile para antes de la cena. A las 00:30, se reanuda el segundo pase a cargo de la Orquesta SLABON, nos hizo disfrutar hasta altas horas de la madrugada, contando con la colaboración especial de integrantes locales, Raúl, Enrique y Juan Carlos.

El domingo por la mañana, tocaron diana, Nuestra Señora La Virgen del Valle volvería a salir en procesión por las calles de la localidad rodeada de los fieles de Malaguilla. El fin de semana de celebración en honor a la patrona de Malaguilla finalizó con el baile vermouth. Esperemos y deseemos que Nuestra Señora y Madre La Virgen del Valle no nos abandone y nos ampare en nuestro día a día. Agradecemos a la comisión de festejos su esfuerzo en la organización de las Fiestas Patronales en honor a Nuestra Señora La Virgen del Valle. ¡¡VIVA LA VIRGEN DEL VALLE!!

HIMNO A LA VIRGEN DEL VALLE

Salve, Virgen del Valle, Madre nuestra,
adorada patrona de esta villa;
a tus plantas se rinde Malaguilla
y su fe y su devoción demuestra.

La candela que luces en tu diestra
simboliza tu alma sin mancilla;
que eres Virgen y Madre, ¡Oh maravilla!,
como el niño de la otra mano nuestra.

hoy de nuevo, a tus hijos reunidos
míralos, en torno a tu regazo,
de tu amor y devoción henchidos;

Pues la fiesta de la Madre es lazo
que ata a sus hijos y los trae rendidos
a estrecharse en fraternal abrazo.

Salve, Virgen del Valle, Madre nuestra,
adorada patrona de esta villa;
a tus plantas se rinde Malaguilla
y su fe y su devoción demuestra.

Guillermo Yela



*La Virgen de la Candelaria o Nuestra Señora de la Candelaria es una de las advocaciones marianas más antiguas de la Virgen María, su fiesta se celebra en toda la Iglesia católica el 2 de febrero. Su devoción tiene mucho arraigo en España. La Virgen de la Candelaria toma su nombre de la fiesta de la Candelaria o de la Luz, que tuvo su origen en el Oriente con el nombre del "Encuentro", y después se extendió al Occidente en el siglo VI, llegando a celebrarse en Roma con un carácter penitencial. Su fiesta se celebra, según el calendario o santoral católico, el 2 de febrero en recuerdo al pasaje bíblico de la Presentación del Niño Jesús en el Templo de Jerusalén (Lc 2;22-39) y la purificación de la Virgen María después del parto, para cumplir la prescripción de la Ley del Antiguo Testamento (Lev 12;1-8). La fiesta es conocida y celebrada con diversos nombres: la Presentación del Señor, la Purificación de María, la fiesta de la Luz y la fiesta de las Candelas; todos estos nombres expresan el significado de la fiesta. Cristo la Luz del mundo presentada por su Madre en el Templo viene a iluminar a todos como la vela o las candelas, de donde se deriva la advocación de la Virgen de la "Candelaria".